
Sachstand zur Ausschreibung des Stadtbusverkehrs  

Sehr geehrter Herr Hertwig, sehr geehrte Frau Puff, Herr Becker und Herr Pfitzenmaier 

In unseren HH-Reden haben wir immer wieder eine Attraktivierung des ÖPNV 
eingefordert. Mit dem vorgestellten Sachbericht, der Ausschreibung des Neckarsulmer 
Stadtbusses und der Einführung von Expresslinien und Sondertarifen gehen wir mit 
weiteren Schritten in die richtige Richtung. Dass wir den Stadtbusverkehr nur für 5 
Jahre ausschreiben gibt uns die Chance auf technische Veränderungen in der 
Antriebstechnik der Busse und auf das geänderte Mobilitätsverhalten der Kunden 
besser und schneller reagieren zu können. Durch die Einführung eines City-Hoppers 
und erweiterten Quartierserschließungen in Amorbach und im Neuberg werden wir 
auch den Kundenwünschen gerechter. Das Thema On-Demand-Verkehre sollten wir in 
den nächsten Sitzungen der AG ÖPNV nochmals näher untersuchen. Eventuell können 
wir uns Beispiele aus anderen Kommunen oder Verkehrsverbünden zu nütze machen. 
Durch die hohe Anzahl von Arbeitsplätzen und den damit verbundenen 
Pendlerverkehre in Neckarsulm kommen auf die Arbeitgeber in unserer Region eine 
besondere Verantwortung zu. Hier sollten wir die direkte Kommunikation suchen und 
diese auffordern über Anreize für die Nutzung des ÖPNV nachzudenken und diese 
umsetzen. 

Unsere Fraktion wird der Beschlussvorlage zustimmen.  

JoJo Eble, FWV-Fraktion, 19.05.2022 


